

JOSE IGNACIO REDONDO MONTOYA

Estudios realizados en los Jesuitas de Miranda de Ebro hasta los 14 años, Universidad Laboral de Córdoba hasta los 18 años, Universidad Laboral de Alcalá de Henares hasta los 19, Escuela Universitaria de Trabajo Social de Madrid hasta los 22.

Después de terminados los estudios en el año 1977 vuelvo a Miranda y comienzo a participar en el asociacionismo vecinal a raíz de lo cual me integro en la AAVV Ebro-Entrevías en la que con otros compañeros y compañeras defendemos y desarrollamos el movimiento vecinal en el citado barrio siendo presidente de la asociación los últimos años, hasta su autodisolución por falta de participación ciudadana en los años ochenta.

Entre 1985 y 1993 formo parte como tesorero y depositario de la Junta Directiva del Colegio Oficial de Diplomados en Trabajo Social y Asistentes Sociales de Álava.

Entre 1993 y 1997 formo parte del Apa del Colegio Franciscanas de Montpelier.

Entre 1997 y 2002 forma parte del Apa del Colegio Sagrados Corazones

A mediados de los noventa entro a formar parte de la asociación Boreal de ayuda al drogodependiente siendo su presidente los últimos 8 años hasta mi renuncia voluntaria el año 2015.

Miembro activo del 15-M de Miranda desde el inicio hasta su finalización en 2011.

Participante en la Plataforma En-Pie desde su creación en 2011 y miembro activo hasta la fecha dentro de la misma.

Junto con otros compañeros y compañeras impulsamos la creación de la plataforma ciudadana Ganemos Miranda de la que en la actualidad soy su concejal.